

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN

Promueven formalidad en la pesca artesanal

El Ministerio de la Producción (Produce) afirma que vienen promoviendo la formalización en los pescadores artesanales, para que puedan acceder a beneficios que implementará el sector, como el Seguro Obligatorio de Pesca Artesanal (SOPA).

Tras visitar 13 caletas y reunirse con más de 3,000 pescadores artesanales, el titular del sector, Bruno Giuffra, recalcó que este tipo de iniciativas mejorará el nivel de



DIFUSIÓN

Produce. Ya visitó 13 caletas.

vida de quienes realizan esta actividad.

“Estamos promoviendo su formalización, facilitándoles el acceso a los mercados y a fuentes de financiamiento, con el propósito de incrementar su competitividad, con mayor y mejor información, basada en la tecnología y una adecuada infraestructura”, señaló.